



# LES PROTESTANTS

A LYON

*Depuis la promulgation de l'Édit de Nantes  
jusqu'à sa révocation.*

1598-1685 (\*).

---

10. — *Horlogers.*

**C**INQUANTE-CINQ horlogers étaient Protestants. On comptait à Lyon, au xvii<sup>e</sup> siècle, plus de cent vingt horlogers. Ces chiffres font ressortir deux faits, également intéressants : en premier lieu, l'horlogerie était alors, à Lyon, une industrie importante et prospère (les montres de Lyon étaient surtout l'objet d'une exportation régulière dans les pays du Levant) ; en second lieu, elle était en partie, à peu près par moitié, dans les mains des Réformés. Neuf horlogers étaient de Genève, six du Forez, cinq du pays de Gex, deux de la Lorraine, deux de Blois, etc.

---

(\*) Voir le numéro de la *Revue du Lyonnais* d'Août 1890.